



Guido und Marco Korrodi. Bild: zvg

## «Grenzenloses» Angebot

Bei G. + M. Korrodi AG handelt es sich um eine junge, dynamische Firma, die Baudienstleistungen anbietet. Die Brüder Guido und Marco Korrodi haben im Alter von 22 und 20 Jahren die Firma 2005 gegründet und mit dem Winterdienst in der Gemeinde Bäretswil angefangen. Ursprünglich haben sie Zimmermann und Elektromonteur gelernt. Zu Beginn war die Firma eine Kollektivgesellschaft, im Jahr 2008 wurde sie in eine Aktiengesellschaft überführt. Das Motto von G. + M. Korrodi AG lautet «grenzenlos», womit ihr vielseitiges und breites Angebot an Baudienstleistungen gemeint ist. Neben Abbrucharbeiten bei Häusern und diversen Anbauten führen sie ebenso Aushubarbeiten und Baugrubensicherungen durch. 2013 haben die Brüder ein eigenes patentiertes System zum Bau von Stützmauern entwickelt: das GMK-System. Damit garantieren sie eine rasche und kostengünstige Erstellung mit Frost-, Tau- und Salzbeständigkeit. Neben diesen Tätigkeiten vermieten sie Neutralisationsanlagen wie Mulden und führen Spezialarbeiten mit den Maschinen der Firma Menzi Muck aus, womit sie auch im schwierigsten Gelände Arbeiten erledigen können. Zuletzt sind sie ebenfalls im Bereich Strassenbau, Tiefbau, Gartenbau und im Winterdienst tätig. Das kleine, innovative Unternehmen deckt somit ein grosses Spektrum an Tiefbau- und Gartenarbeiten ab. In Zukunft möchten Guido und Marco Korrodi ihr Angebot weiter ausbauen, und die Firma soll nachhaltig wachsen. (mar)

### G. + M. Korrodi AG

G. + M. Korrodi AG  
Baumastrasse 43  
8344 Bäretswil  
Telefon 044 500 11 15  
E-Mail info@gmkorrodi.ch

[www.gmkorrodi.ch](http://www.gmkorrodi.ch)

# Ideale Unterstützung für KMU

**Die PROFFIX Software AG wurde im Januar 2001 von Peter Herger und zwei Geschäftspartnern gegründet. Die Unternehmung ist fest in die Wirtschaft integriert und kann viele Erfolge aufweisen.**

Lara Biehl

Peter Herger begann seine Karriere als kaufmännischer Lehrling bei der Zürcher Oberland Medien AG. Später arbeitete er in den Finanzen und bildete sich zum Buchhalter weiter. Die Gründung der PROFFIX Software AG war eine Antwort von Herger und seinen Partnern auf die damals angebotenen Softwarelösungen, die oft veraltet waren und Probleme bereiteten. Ein Team erfahrener Buchhaltungs- und IT-Spezialisten setzte sich zusammen und entwickelte eine innovative, moderne und preiswerte Software für die Geschäftsadministration, bestehend aus Finanz-, Debitoren- und Kreditorenbuchhaltung sowie Auftragsbearbeitung. Die PROFFIX Software AG startete mit zwei Betriebspartnern. Nach fünf Jahren waren sie zu dritt mit zwölf Betriebspartnern. Die Firma erlebte einen gesunden Start und wuchs kontinuierlich. Heute ge-

winnt die PROFFIX Software AG jährlich 300 Neukunden, und in Kürze sprengen sie die 2500-Kunden-Marke. Seit drei Jahren besitzt die Unternehmung ein Büro in Hergers Heimat, Wetzikon, wo neben ihm vier weitere Personen beschäftigt sind. Die Entwicklungsabteilung ist in Wangs SG.

### Forschung und Fortschritt

«Wir sind unser typischer Kunde. Als kleine KMU kennen wir die Bedürfnisse unserer Kunden genau und können

ideale Unterstützung gewährleisten», sagt Geschäftsführer Peter Herger. Um dies zu tun, lanciert die Firma am 9. Mai eine neue Version, PROFFIX 4.0, die mit den technologisch führenden Entwicklungswerkzeugen von Microsoft in einem modernen, aufgeräumten Design erscheinen wird.

### PROFFIX Software AG

Proffix Software AG  
Bahnhofstrasse 117  
8620 Wetzikon  
Telefon 081 710 56 00  
pherger@proffix.net

[www.proffix.net](http://www.proffix.net)



Das Team um Peter Herger (Mitte) vor dem Sitz in Wangs. Bild: zvg

## Das leidenschaftliche musikalische Handwerk

**WETZIKON Reto Clénin führt die Filiale von Blaswerk Haag in Wetzikon und machte damit seine Leidenschaft zur Musik zum Beruf. Die Firma bietet zahlreiche Servicedienstleistungen an.**

Blaswerk Haag wurde 1953 von Hermann Haag in Kreuzlingen gegründet und 2008 vom langjährigen Mitarbeiter Marco Weber übernommen. Mittlerweile zählt das Spezialhaus für Blasinstrumente mit seinem neuen Hauptsitz in Weinfelden und der Filiale in Wetzikon zu den grössten der Schweiz. Reto Clénin führt die Filiale in Wetzikon

und machte damit sein Hobby zum Beruf. In der breit gefächerten Auswahl an Blech- und Holzblasinstrumenten befinden sich 22 selbst gebaute Posaunenmodelle. Zur umfangreichen Palette der Servicedienstleistungen gehören Reparaturen, Mundstückanpassungen und Umbauten ebenso wie Vermietung, Mundstückanalyse, Ins-

trumentenversicherungen, Pflegekurse und Workshops. Das Blaswerk-Team nimmt sich auch der Herausforderung von technischen Problemen an. Das Anfertigen von Klarinettenbirnen und -becherringen sowie der Einbau von Spitzschraubenedern für Saxofone und Klarinetten gehören zu den Spezialitäten bei den Holzblasinstrumenten. Im Hauptsitz finden regelmässig Veranstaltungen, Workshops und Ausstellungen statt. Zur Zeit ist eine Querflötenausstellung im Gange, bei der am Samstag, 12. April, ein «Jazz-Flute Beatboxing»-Workshop angeboten wird. (mar)



Blaswerk Haag bietet zahlreiche Blech- und Holzblasinstrumente. Bild: zvg

### Blaswerk Haag

Blaswerk Haag  
Bahnhofstrasse 40  
8620 Wetzikon  
Telefon 055 240 82 32  
E-Mail reto.clenin@blaswerkhaag.ch

[www.blaswerkhaag.ch](http://www.blaswerkhaag.ch)